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ATA CD - 21ª Sessão de 2025 
 

 
Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu a 
VIGÉSIMA PRIMEIRA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Chefe de Gabinete da Direção Geral, Jezoni Luis Dias Almeida, conduziu 
os trabalhos desta sessão como representante do Presidente, já que ambos os Diretores estavam em reunião com 
o Prefeito e o Ministério Público para tratar do sistema de proteção contra cheias. A sessão contou com a presença 
dos seguintes Conselheiros: Fernando Cruz Meirelles, representante da Universidade Federal do Rio Grande do 
Sul; Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Adão Antônio 
Mendes Palma, representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, 
representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante 
do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, 
representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; e Sílvio Salazar, representante do 
Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. Além dos referidos Conselheiros, presentes a servidora 
Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho, e o estudante César Soares, graduando 
do curso de Administração Pública e Social da UFRGS, como observador. Dando início aos trabalhos, a Ata da 
sessão 20 de 2 de junho, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício passou 
a palavra ao Conselheiro Odilon Alberto de Menezes para relato do processo n. 25.10.000003099-9, que trata 
aquisição de Material para obra e borracha lençol nitrílica através do Pregão Eletrônico 60/2025, sendo 
unanimemente aprovado. Em seguida, foi convocado o Conselheiro Luís Lassance Moreira para apresentar seu 
relato sobre o processo n. 24.10.000002682-1, que trata do I Termo Aditivo para Prorrogação ao contrato cujo objeto 
é a Contratação de serviços, fornecimento e reposição de peças genuínas ou originais de primeira linha para 
conservação e manutenção geral, compreendendo serviços de mecânica, eletricidade, reforma, chapeação e pintura 
em caminhões de pequeno, médio e grande porte das marcas Volkswagem, Foton e Volvo de propriedade do DMAE, 
e foi aprovado por todos os Conselheiros presentes. A seguir, foi passada a palavra ao Conselheiro Nelson Kalil 
Moussalle para relato do processo n. 24.10.000005326-8, que trata do III Termo Aditivo para prorrogação e 
acréscimo de quantitativos ao contrato que tem como objeto a contratação de manutenção preventiva e corretiva 
em equipamentos industriais das Estações de Tratamento de Esgotos Navegantes, Sarandi, Rubem Berta e 
Arvoredo, e foi aprovado por unanimidade. Foi convocada a Conselheira Karla Leal Cozza para relato do processo 
n. 22.10.000000093-7, que trata do VII Termo aditivo para Repactuação ao contrato cujo objeto é a prestação de 
serviços de vigilância desarmada em unidades operacionais e/ou administrativas do Departamento Municipal de 
Água e Esgotos, e foi aprovado por todos. O Conselheiro Adão perguntou qual a causa da falta d´água na região 
centro-sul no fim de semana, e o Presidente em Exercício respondeu que houve um problema elétrico na Estação 
de Bombeamento de Água Tratada Cascatinha, que a Gerência de Manutenção Industrial trabalhou todo o dia no 
conserto e que um transformador foi substituído no domingo. Salientou que segunda de manhã todo o sistema 
estava normalizado. O Conselheiro Nelson reiterou a solicitação de que o Diretor-presidente participe de uma 
sessão do Conselho. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h40min, conforme deliberado 
pelo Presidente em Exercício. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na 
próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete 
Verônica F. Garcia. 


